



Orihuela, 18 de enero de 2017

José María Fernández-Corredor Soriano
Director Titular del
Colegio Diocesano Santo Domingo de Orihuela

Saluda a:

**Presidente, Junta Directiva y Hermanos todos de la
Hermandad del Santísimo Cristo de Zalamea y
María Santísima del Consuelo**

Con el motivo de agradecerle el reconocimiento recibido de su parte en razón del nombramiento que he recibido y para comunicarle que el acto de

Toma de Posesión de Canonjía

tendrá lugar el próximo *sábado 28 de enero de 2017, a las 11,30 h en la Santa Iglesia Catedral de Orihuela*. Será un acto breve que significará la misión de los Canónigos: el encargo de mantener y celebrar las funciones litúrgicas más solemnes de la Iglesia Catedral.

Lo pongo de forma agradecida en su conocimiento sin ningún compromiso de asistencia. Sí que pido en estos días intención en su oración por la misión evangelizadora de nuestra Iglesia Diocesana a la vez que lo haga por mí y por los compañeros sacerdotes que reciben conmigo este encargo. Estaremos siempre agradecidos.

Un abrazo, unidos en la Misión,

Unido a mi Hermandad,

José María Fernández-Corredor Soriano